

„Stolz auf tolle Lebenshilfe-Mannschaft“

Geschäftsführer Harald Unser und Vorsitzender Frank Breuninger ehren langjährige Mitarbeiter

Bühl/Baden-Baden (red) – Zu einem besonderen Menü hatte Andreas Spaetgens von der Max-Grundig-Klinik die Arbeitsjubilare der Lebenshilfe eingeladen. Hohe Wertschätzung erfuhren die Angestellten durch Lebenshilfe-Geschäftsführer Harald Unser und den Vorsitzenden Frank Breuninger.

„Was Sie leisten, ist unglaublich. Sie betreuen ganz hervorragend die ihnen anvertrauten Menschen und sorgen dafür, dass es ihnen gutgeht“, erklärte der Geschäftsführer der Grundig-Klinik. Zu wertvollen Partnern sei man in den zurückliegenden sechs Jahren geworden, betonte Unser und bedankte sich bei Spaetgens.

„Jeder von Ihnen hat seine ganz persönliche Lebenshilfe-Geschichte und ist ein elementarer Teil unserer umfangreichen Arbeit geworden. Für Menschen mit Behinderung zu sorgen, ist unsere große gemeinsame Aufgabe, ebenso wie die Veränderung des Bewusstseins in unserer Gesellschaft. Wir sind stolz auf unsere tolle Lebenshilfe-Mannschaft, die Professionalität und Nächstenliebe zugleich lebt“, so Unser. Auch Breuninger dankte den Jubilaren: „Sie leisten wertvolle Arbeit, sie prägen seit vielen Jahren unsere Lebenshilfe und



Die Lebenshilfe bedankt sich in der Max-Grundig-Klinik bei langjährigen Mitarbeitern.

Foto: Lebenshilfe

übernehmen dabei Vorbildfunktion.“ Musikalisch umrahmt wurde die Feier von Manuel Bäuerle (Gesang und Cajón) aus Neusatz und Sophia Kaiser (Klavier) aus Eisental von der Musikschule Bühl.

Marie-Theres Schmieder aus Lauf war 40 Jahre für die Lebenshilfe tätig und ist jetzt im Ruhestand. In den Ruhestand verabschiedet wurden außerdem Bernhard Huber, Johanna Twardon und Ulrike Pftzer.

Seit 35 Jahren sind Andrea Kohler und Martina Steurer aus Bühl sowie Christiane Lauther aus Sinzheim für Menschen mit Behinderung da. Für 30 Jahre wurden Michael Lorenz aus Baden-Baden und Regina Edling aus Rastatt geehrt. Sieben Angestellte der Lebenshilfe sind seit 25 Jahren dabei: Gebhard Deibel aus Lichtenau, Horst Dupps und Hans-Dieter Riecke aus Achern, Andreas Hemlein aus

Bühlertal, Karl-Josef Kist aus Lauf, Bernadette Oberle aus Ottersweier sowie Eliane Seiler aus Bühl. Zusammen mit denen, die seit 20 und zehn Jahren bei der Lebenshilfe angestellt sind, stehen die Geehrten für 670 Jahre Erfahrung, so die Lebenshilfe. Zu 20 Jahren beglückwünschten Unser und Breuninger Brigitte Burkart aus Rastatt, Gabriel Deuß aus Kehl, Martin Friedmann aus Sasbach, Christine Hohmann

aus Baden-Baden, Alexandra Huck und Natalie Lübrect aus Sinzheim, Sabine Jakobs aus Bühl, Martin Ludwig aus Bühlertal, Andreas Nickolaus aus Baden-Baden, Ursula Unser aus Muggensturm und Claudia Ziegler aus Rheinfelden. Zehn Jahre arbeiten Astrid Hübner, Natascha Krause, Monja Kurse, Yvonne Kühne, Gerda Meier, Adelheid Till und Regina Vollmer für die Lebenshilfe.